Ausflug zum Wasserwerk

Am Montag, den 24. April haben wir — die Klasse 3a und 3b — uns am Bahnhof getroffen. Von dort sind wir mit dem Zug eine halbe Stunde lang nach Sipplingen gefahren.

Vom Sipplinger Bahnhof aus sind wir einen steilen Berg hoch gewandert zur Wasserversorgung Bodensee.



Dort haben wir erstmal gevespert. Und danach hat jede Klasse eine Führung bekommen. Dabei erfuhren wir viel Interessantes über das Wasserwerk und die Wasserversorgung.

Am Ende der Führung haben wir ein Glas, auf dem Wasserversorgung Bodensee steht, geschenkt bekommen.

Danach sind wir den Berg wieder hinunter gewandert. Zwischendurch haben wir eine Pause beim Haldenhof gemacht. Unten waren wir noch auf dem Spielplatz.

Anschließend sind wir mit dem Zug zurück zur Schule gefahren.

Das war ein toller Tag!

Johanna, 3a

